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玉村町議会 ラヂオななみ

玉村少年剣道教室（代表者　剣持修身先生）を取材しました。

剣道教室は、毎週火・金曜日 午後７時から玉村中央小学校体

育館で行っています。稽古や試合を通じて心身を鍛え、自分

に打ち勝ち、相手への思いやりや礼儀を学ぶことを目標に取り

組んでいるとのことでした。

取材のときには、たくさんの方が教室に来ており、先生方の優し

い指導の下、熱気あふれる練習を行っていました。

現在、子供から大人までたくさんの皆様の入会を募集しています。

剣持修身先生

玉村町での生活は何年になりますか？
15年以上になります。

生活してみて玉村町の良さは、どこにありますか？
交通の利便性が高く、住みやすくて、ちょうどよ

い町だと思っています。

剣道を始めようと思ったきっかけは？
友人からのお誘いで始めました。剣や防具への憧

れからのスタートでしたが、大きな声を出す、竹

刀を振る…。とにかく体を動かすことが大好きな

３兄弟にピッタリはまりました。学校以外の友だち

との時間や先生方の指導もとても刺激になり、楽

しんでいます。

こちら編集室
From EDITOR

変革のチャンス
◆令和６年を迎え、新春のお慶び

を申し上げます。◆さて、新型コ

ロナウイルス感染症も５類に移行

し、今では何事もなかったかのよ

うに町のにぎわいが戻ってまいり

ました。しかし、コロナ禍によっ

て社会の様々なひずみが顕在化

し、いつまでも「今までどおり」

というわけにはいきません。大き

なピンチを乗り越えた今だからこ

そ、新たな変革のチャンスなので

はないでしょうか。◆広報編集委

員は今号から新たなメンバーとな

り、「議会だより」にあっても「変

革」に向けて様々な企画にチャレ

ンジしていきたいと考えておりま

す。今後も議会や議員の活動を

身近なものに感じていただける紙

面づくりに努めてまいりますので、

ご愛読のほど、よろしくお願いい

たします。（松本ゆきよし）

議会広報特別委員会
委 員 長　松本幸喜

副委員長　小林一幸

委　　員　羽鳥光博・堀越真由子

　　　　 月田　均・新井賢次

発行責任者（議長）石内國雄

たまむら議会川柳

3.4
次の3月定例会は

2024

19月 火

本会議・委員会はだれでも傍聴で
きます。詳しい日程は2月末に
議会ホームページでお知らせします。

ダ レ デ モ 傍 聴

心身を鍛え礼儀を学ぶ！

新
年
に

新
年
に

思
い
め
ぐ
ら
し

思
い
め
ぐ
ら
し

春
を
待
つ

春
を
待
つ

((

詠
み
人　

み
っ
ち
ゃ
ん

詠
み
人　

み
っ
ち
ゃ
ん))

家族で参加している渡邉さん一家（藤川）に
　　　インタビューしました

気合いの入った声が
響く稽古中の体育館

小中学生を中心に
活動しています

家族みんなで練習日を
楽しみにしています

高齢者や視覚の弱い方にも配
慮したユニバーサルデザイン
フォントを使用しています

みんなの
「聴こう・語ろう」

広場
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記者がゆく！

「玉村少年剣道教室」「玉村少年剣道教室」
【取材：小林委員】


